



# Gotong Royong Membangun Peradaban dan Pertumbuhan Global Jadi Tema Besar Hari Lahir Pancasila 2023

Thursday, 01 June 2023 09:05 WIB



**HumasUPNVJ** - UPN "Veteran" Jakarta sebagai Kampus Bela Negara secara rutin melaksanakan Upacara Bendera untuk memperingati hari-hari penting yang ada. Salah satunya di hari ini (1/6) UPNVJ melaksanakan Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Lahir Pancasila. Harlah Pancasila baru dimulai pada masa kepresidenan Joko Widodo. Melalui Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 24 Tahun 2016, 1 Juni pun ditetapkan sebagai peringatan nasional Hari Lahir Pancasila. Untuk tahun 2023 ini, peringatan Hari Lahir Pancasila mengusung tema: "Gotong Royong Membangun Peradaban dan Pertumbuhan Global".



Anter Venus, Rektor UPNVJ dalam sambutannya ketika bertugas menjadi Pembina Upacara menyampaikan bahwa Hari Lahir Pancasila sebagai pandangan hidup bangsa, "Hari Lahir Pancasila diperingatkan sebagai pandangan hidup bangsa atau *Philosophisce Grondslag* yang menjadi norma fundamental keberadaan dan kehidupan bangsa Indonesia. Seperti yang kita ketahui, Pancasila merupakan hasil dari kristalisasi cara hidup dan budaya yang hidup selama ratusan bahkan ribuan tahun. Mengendap, membatu dan terkubur ditempat yang sangat dalam menjadikan kesadaran yang hidup dihati manusia Indonesia tanpa disadari", ucapnya

"1 Juni 1945 merupakan momen yang sangat bersejarah dimana Bapak Bangsa, Ir. Soekarno menyampaikan gagasan tentang Pancasila dari Bumi Indonesia. Pidato Ir. Soekarno selanjutnya dimusyawarahkan dan ditetapkan menjadi Piagam Jakarta dan tepat satu hari setelah Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tanggal 18 Agustus 1945, Pancasila resmi ditetapkan sebagai dasar negara". Tutur Venus

"Sebagai penerus bangsa, semangat dan persatuan Pancasila wajib kita terapkan dikehidupan sehari-hari. Mari kita jaga nilai-nilai Pancasila untuk Indonesia tercinta", tutupnya dalam sambutannya

Upacara dalam rangka peringatan Hari Lahir Pancasila dilaksanakan di Lapangan Upacara UPNVJ depan Gd. Wahidin Sudiro Husodo Fakultas Kedokteran UPNVJ. Dikuti oleh seluruh pimpinan dan jajarannya serta seluruh civitas academica UPNVJ yang terdiri dari dosen, tenaga kependidikan dan 148 mahasiswa/i UPNVJ penerima KJMU.





---

Export tanggal : Friday, 01 November 2024 Pukul 07:07:09 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/06/gotong-royong-membangun-peradaban-dan-pertumbuhan-global-jadi-tema-besar-hari-lahir-pancasila-2023.html> ]

---